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内容概要

　　“专业英语视听说”系列教材是专门针对专业英语学习与提高的视听说一体化教材。
　　本系列教材由国内30余所重点院校相关领域专家编写，分20多个专业，每册教材有l 6个单元，每
单元包括视听说练习、词汇、句式、阅读材料，内容精练、语言地道。
音像视频由澳大利亚classroom vide0、德国DW、加拿大VEC等公司提供版权，同时本教材还支持点读
笔的点读发声，方便自学。
    本教材是大学生学习专业英语的首选图书，同时也可作为相关学科专业技术人员提高专业英语的自
学参考书。
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书籍目录

Unit 1 Physics lf FunUnit 2 Isaac Newton and GravitationUnit 3 Mechandical SystemsUnit 4 SrtuceuresUnit 5 The
Foucault PendulumUnit 6 Electrical SafetyUnit 7 Super CoolUnit 8 Properties of WavesUnit 9 Refraction and
imanesUnit 10 lighr FanrasricUnit 11 Interence of LightUnit 12 Joseph Fraunhofer and spectral linesUnit 13
Nuclear powerUnit 14 the theory of Relativity Unit 15 Max Planck and Quantum PhysicsUnit 16 Nobel Quantum
physics
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